

54. Landesschau der AZ-Landesgruppe Hessen – Absage -

Der Landesgruppenvorstand hat mehrheitlich entschieden, die geplante AZ Landesschau am 24. und 25. Oktober 2020 in der Stadthalle Staufenberg abzusagen.

Aufgrund der immer noch anhaltenden Situation mit COVID-19 und der ganz großen Ungewissheit, was im Oktober für Hygienevorgaben anstehen, hat der Vorstand leider keine andere Möglichkeit gesehen.

Die AZ Ortsgruppe Lollar möchte die Schau im kommenden Jahr am 23. und 24. Oktober 2021 in der Stadthalle Staufenberg nachholen.

Wir hoffen auf Euer Verständnis und wünschen allen Ausstellern und AZ Mitgliedern eine schöne und besonders gesunde Zeit.

Jürgen Puschmann (813), Landesgruppensprecher
Bernd Ziegenfuß (4623), stellvertr. Landesgruppensprecher